

Plateforme en ligne «Guides de pratique Suisse»

Recommandations pour la prévention, le diagnostic et le traitement du délire chez la personne âgée

Auteurs / Editeurs: Egemen Savaskan, Markus Baumgartner, Dan Georgescu, Martina Hafner, Wolfgang Hasemann, Reto W. Kressig, Julius Popp, Erich Rohrbach, Ruth Schmid, Henk Verloo

Langues disponibles: Français

Valable jusqu'en: 2013

Information de base

Brève description

Le délire est un syndrome dû à une atteinte organique cérébrale non spécifique, un syndrome qui devient plus fréquent chez la personne âgée, en particulier en cas de démence. Le début aigu, de fortes fluctuations du tableau clinique et sa pathogenèse multifactorielle exigent une démarche interprofessionnelle et interdisciplinaire sur le plan diagnostique et thérapeutique. Les présentes recommandations reflètent l'état des connaissances dans ce domaine en tenant compte de l'évidence scientifique.

Groupe cible

Médecins, Infirmiers/infirmières

Spécialité médicale

Aucune en particulier/non spécifique

Catégorie du guide

Diagnostic, Traitement, Prévention

Groupe cible de patients

Classe d'âge: Adultes

Sexe: Masculin, Féminin

Origine

Société suisse de psychiatrie et psychothérapie de la personne âgée (SPPA), Société professionnelle suisse de gériatrie (SPSG), Association pour les sciences infirmières (APSI), Association suisse des infirmiers et infirmières (ASI)

Domaine d'application

National, Européen

Secteur

Les deux/intersectoriel

Langue originale

Allemand

Publié en

2016

Liens vers les documents

Délire chez la personne âgée

Contact

**Klinik für Alterspsychiatrie, Psychiatrische Universitätsklinik Zürich
Minervastrasse 145, CH-8032 Zürich**

Egemen, Savaskan

egemen.savaskan@puk.zh.ch

044 389 16 58
www.pukzh.ch

Procédure

Indication des niveaux de preuve (évidence scientifique).*

Des méthodes systématiques ont été appliquées dans la recherche de preuve.*

Les informations sur le financement sont publiques.*

Sur le plan rédactionnel, le guide est indépendant de l'organisation qui assure son financement.*

Les liens d'intérêts des membres de la commission en charge du guide sont documentés.*

La composition de la commission en charge du guide est pluridisciplinaire.

La composition de la commission en charge du guide est interprofessionnelle.

Les méthodes de formulation du guide sont connues.

Les patients ont-ils été associés au développement du guide?

Les données sur l'utilité, les effets secondaires et les risques sont disponibles.

* Ces critères ont été jugés importants par le groupe de travail de la plateforme en ligne des guides de pratique Suisse pour la phase de développement.